

Antrag Nr. 19-F-05-0034

FDP

Betreff:

Sachstand Mobilitätskonzept
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 28.08.2019 -

Antragstext:

Im Frühsommer berichtete der Magistrat, dass es aufgrund der angespannten Auftragslage zu Verzögerungen bei der Vergabe der Planungsleistungen für das Mobilitätsleitbild komme, da die ursprüngliche Ausschreibung nicht erfolgreich gewesen sei. Die Vergabe für die Öffentlichkeitsarbeit zu ebenjenem Mobilitätsleitbild wurde jedoch abgeschlossen und die ersten Maßnahmen eingeleitet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über den aktuellen Stand des Mobilitätsleitbildes zu berichten, insbesondere, ob eine neue Ausschreibung erfolgt ist und wann mit einer Vergabe gerechnet werden kann.

Wiesbaden, 28.08.2019

Christian Diers
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin